

Vos questions / nos réponses

Analyse

Par [Profil supprimé](#) Postée le 03/02/2014 22:30

Bonjour,

je consomme du cannabis de façon très régulière et j'ai un rendez-vous chez une femme qui est naturopathe (je ne sais pas comment cela s'écrit) et elle fait une analyse de mon sang au microscope et me le montre en direct sur une télé et j'aurais besoin de savoir, combien de temps je dois passer sans fummer si je ne veux pas qu'elle ne le voit?

merci beaucoup!

Mise en ligne le 04/02/2014

Bonjour,

Nous ne pensons pas que l'analyse de sang que fera votre naturopathe comprendra la recherche du thc- delta 9 principe actif du cannabis.

Si c'était le cas, sachez que pour que le dépistage d'un consommateur régulier de cannabis, ce qui semble être votre cas, se révèle négatif à un dépistage sanguin, il faut que ce dernier observe entre 12heures et 36 heures d'abstinence.

Bien cordialement
